

ACTA N° 1127 (Sesión N° 06 de 2021)

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 9 de marzo de 2021 en la que participaron los capitulares:

Sylvia Arriagada Cordero,
Eduardo Caamaño Rojo,
Mónica Castro Valdebenito
Marco Cisternas Vega, quien preside,
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,
Juan Palma González, y
Pedro Santander Molina,
René Venegas Velásquez

Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas.

Tabla

1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1126.
2. Informe de Contingencia y toma de decisiones de la Universidad.
3. Jerarquización profesor Yunesky Masip Macía, Escuela de Ingeniería Mecánica, Facultad de Ingeniería
4. Jerarquización profesora Paulina Schmitt Rivera, Instituto de Biología, Facultad de Ciencias
5. Visita Vicerrector de Desarrollo, profesor Arturo Chicano
6. Varios

1. Lectura y aprobación del acta anterior N°1126.

- Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1126) con modificaciones menores.

2. Jerarquización profesor Yunesky Masip Macía, Escuela de Ingeniería Mecánica de la Facultad de Ingeniería.

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los siguientes documentos: i) notificación anterior de julio del año 2017, ii) el Informe de la Comisión de Calificadora de la Facultad de Ingeniería, iii) el Acta de Acuerdo del Consejo Directivo de la Facultad de Ingeniería, y iv) la carta del Decano de la Facultad de Ingeniería. Estas tres últimas instancias proponen la promoción de jerarquía al profesor Yunesky Masip Macía a profesor Adjunto, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 15:30 horas el profesor Yunesky Masip es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone sobre su experiencia en gestión, docencia e investigación como profesor Auxiliar. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor Masip y deciden por unanimidad promoverlo a la jerarquía de profesor Adjunto.

3. **Jerarquización profesora Paulina Schmitt Rivera, Instituto de Biología de la Facultad de Ciencias.**

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los siguientes documentos: i) notificación anterior de marzo del año 2018, ii) el Informe de la Comisión de Jerarquizadora de la Facultad de Ciencias, y iii) la carta del Decano de la Facultad de Ciencias. Estas dos últimas instancias proponen la promoción de jerarquía a la profesora Paulina Schmitt Rivera a profesora Adjunta, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 16:45 horas la profesora Paulina Schmitt es recibida virtualmente por los capitulares. La profesora expone sobre su experiencia en docencia e investigación como profesora Auxiliar del Instituto de Biología. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud de la profesora Schmitt y deciden por unanimidad promoverla a la jerarquía de profesora Adjunta.

4. **Visita del Vicerrector de Desarrollo, Sr. Arturo Chicano**

A las 17:45 horas el Vicerrector de Desarrollo, profesor Arturo Chicano, es recibido virtualmente por los capitulares para hacerle entrega formal del Informe de observaciones realizadas al Preinforme de Autoevaluación para la re-acreditación de la PUCV. El presidente expone la metodología de trabajo, las consideraciones generales de los resultados del trabajo y el formato del documento que recoge las observaciones y sugerencias. El Vicerrector agradece el trabajo realizado por el CA, en especial considerando que gran parte se realizó durante el receso de vacaciones, y la importancia de este documento no solo para enriquecer el Informe de Autoevaluación sino que para la preparación y socialización del proceso con los académicos de la PUCV. Adicionalmente, comentó las principales observaciones del par evaluador simulado sobre las reuniones realizadas con las diferentes autoridades de la PUCV. Destaca las debilidades detectadas, las que deberán ser analizadas y trabajadas durante los próximos meses. Para ello serán coordinadas una serie de reuniones de discusión y difusión del

trabajo realizado en el proceso de autoevaluación. Al despedirse, el Vicerrector comenta sobre los avances que se están realizando en la gestión del traslado del Capítulo Académico a sus nuevas instalaciones, en el tercer piso de la Casa Central.

5. Varios

Se informa que el viernes 5 de marzo fue notificado el profesor Alfonso Iommi sobre el resultado del proceso de promoción de jerarquía.

Fue designado el padre Cristian Eichin Molina, como nuevo Vice Gran Canciller de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Se acuerda enviarle un saludo de felicitaciones y extenderle una invitación para reunirse con el CA.

Siendo las 18:50 finaliza la sesión.

MARCELA CORNEJO D'OTTONE
Secretaria

MARCO CISTERNAS VEGA
Presidente

EDUARDO CAAMAÑO ROJAS

PEDRO SANTANDER MOLINA

MÓNICA CASTRO VALDEBENITO

SYLVIA ARRIAGADA CORDERO

JUAN PALMA GONZÁLEZ

RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE